

Síntesis

P U E B L A

SIN LIBRE EXPRESIÓN NO HAY LIBERTAD

VIERNES
7 DE FEBRERO
DE 2020
Año 27 | No. 9845 | \$10.00



EL PERIODISTA

Magaly disfruta la reporteadora

■ A 26 años de una carrera andada por medios como Síntesis, El Financiero y la agencia de noticias EFE, Magaly Herrera López, la directora editorial de El Popular, no pierde de la inquietud de salir a reportear. JAZUARA SALAS/FOTO: IMELDA MEDINA



Volcanes se pintan de blanco

El efecto del frente frío 38 en las cimas de los volcanes en Puebla.

OSCAR BOLAÑOS



IMSS y Sedena firmarán convenio para que ingenieros militares realicen dictamen, demolición y nuevo proyecto del Hospital San Alejandro.

Sedena demolerá el Hospital de San Alejandro

Por Claudia Aguilar
Foto: Especial/Síntesis

En el proceso para reconstruir el viejo hospital de San Alejandro en Puebla, "ha habido indolencia" de las autoridades, dijo Zoé Robledo Aburto, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), después de recorrer el inmueble afectado por el sismo del 19 septiembre de 2017.

Durante su visita a la capital del estado, lamentó que a más de dos años de la tragedia el nosocomio siga sin operar, y que detrás haya una historia de retrasos e incumplimientos, incluso antes del temblor, que han ido en detrimento de la atención a los derechohabientes del IMSS.

Por ello, indicó que es necesario "actuar de inmediato" para remediar la saturación en los servicios de salud en la entidad, pero aclaró que esto no significa que se vaya a exonerar a exfuncionarios si se comprueba que incurrieron en corrupción.

PÁGINA 12

2 AÑOS

■ Y cinco meses han transcurrido del sismo de 7.1 que afectó y dejó inhabilitado San Alejandro

1972 AÑO

■ Que fue construido San Alejandro en un terreno de más de 22 mil metros cuadrados

Antorcha marchó en el Centro

Pide convertirse en partido político, sus integrantes salieron a las calles a manifestarse

Por Claudia Aguilar
Foto: Víctor Hugo Rojas/Síntesis

Tras la negativa del Instituto Electoral del Estado (IEE) para constituir a Antorcha Campesina como partido político, sus integrantes salieron a las calles a marchar, lo que provocó el cierre de vialidades y caos en el primer cuadro de la ciudad.

Desde las 10:00 horas simpatizantes de esta agrupación se congregaron en zonas como Los Fuertes y la Avenida Juárez, para posteriormente marchar con rumbo al zócalo y hacia Casa Aguayo, sede oficial del Poder Ejecutivo.

A su paso por el mausoleo Ignacio Zaragoza y el Paseo Bravo, los antorchistas generaron tráfico vehicular y molestia de los ciudadanos, quie-

nes no pudieron abordar las rutas del transporte colectivo para llegar a sus destinos.

El dirigente estatal de Antorcha Campesina, Juan Celis Aguirre, y la exdiputada Soraya Córdova Morán encabezaron la marcha que se concentró primero frente al palacio municipal de Puebla.

En respuesta, el secretario de Gobernación, David Méndez Márquez dijo que el gobierno estatal respeta el derecho de Antorcha Campesina para manifestarse y descartó que la agrupación incurra en faltas a la ley; a pesar de ello, en Casa Aguayo se montó un cerco de seguridad para contener la movilización.

Señaló que el número de participantes que acudió a la manifestación, es mucho menor al que se había anunciado. PÁGINA 3



Diferentes contingentes salieron del Centro, La Juárez, Calzada Zaragoza y Calzada Zavaleta.

2021

ANTORCHA CAMPESINA HARÍA alianzas con los partidos políticos del PRI o el PAN para lograr varias alcaldías y diputaciones aunque no sea partido político.

2024

ANTORCHA CAMPESINA TAMBIÉN está preparado para participar como partido político a las elecciones para gobernador en el estado de Puebla y confía en ganar.



Mantiene diálogo con la ciudadanía

■ El Gobierno del Estado fortalece su relación con la sociedad mediante la realización de las Jornadas de Atención Ciudadana, con un diálogo franco, directo y respetuoso. REDACCIÓN/FOTO: ESPECIAL

CRONOS

Tumbana a los grandes
El Athletic de Bilbao profundizó la crisis del Barcelona al eliminarlo de la Copa del Rey, mientras la Real Sociedad se deshizo del Real Madrid. EFE

NACION

Riego de coronavirus
La obesidad, las alergias y los altos niveles de contaminación hacen a México un país de alto riesgo para tener coronavirus. AP

Exhibe su cobre
Regodeándose tras ser perdonado de abuso de poder por republicanos del Senado, Trump llamó a opositores "escorias" y "sinvergüenzas". AP

INTERIOR **ORBE**

Habrán nuevos mercados en la Angelópolis

Por Elizabeth Cervantes

Con la creación de nuevos mercados en La Resurrección y Camino a Manzanilla, el ayuntamiento de Puebla busca entregarles espacios a los ambulantes que se ubican en la periferia del centro histórico, reveló la alcaldesa Claudia Rivera Vivanco.

En entrevista, luego de poner en marcha cuatro unidades para el departamento de protección animal, explicó que además de dichos sitios, se contemplan otros espacios que, más adelante, serán dados a conocer. La meta es aligerar la carga en el centro histórico donde existen ambulantes, la proyección inicial es de 100, según se acordó con integrantes de distintas cámaras empresariales por la noche del miércoles.

Lo anterior se logrará, dijo, con el arranque de los corredores de movilidad activa en la capital ubicado en un primer momento en La Resurrección y Camino a Manzanilla.

"Las revisiones en zonas periféricas nos ha permitido ubicar algunas zonas donde se pueden ubicar". PÁGINA 3

W Camino a la Resurrección y camino a Manzanilla, estaremos implementando nuevos mercados
Claudia Rivera
Alcaldesa

VERSIÓN DIGITAL
• REVISAR PÁGINA
POR PÁGINA EN: puebla.sintesis.mx/

www.sintesis.mx
/periodicosintesismx /@sintesisweb

OPINIÓN
• Abel Pérez/Edgar Olguín, conjunciones inmortalizadas: 8A
• Omar Espinosa/Ocurrencias legislativas: 8A